

Großenenglis zeigt Solidarität

23.02.2016 - 20:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)

Großenenglis zeigt Solidarität



Mit einem eindeutigen Bekenntnis zur Patenschaft und zur Solidarität mit den Soldatinnen und Soldaten eröffneten der Bürgermeister von Borken Marcel Pritsch-Rehm und der Ortsvorsteher von Größenenglis Günther Beisheim die Einweihung der Gelben Schleifen. In Anwesenheit des stellvertretenden Divisionskommandeurs General Stephan Thomas, des Regimentskommandeurs des Kampfhubschrauberregiments 36 aus Fritzlar, Oberst Dr. Volker Bauersachs, und einer Abordnung der 5. Staffel des Regiments, die die Patenschaft mit Größenenglis unterhält, unter der Führung von Major Tobias Schwarz wurde die erste Gelbe Schleife enthüllt.

Bürgermeister und Ortsvorsteher übergaben zudem eine Spende von 100 Euro an den Vorsitzenden des Fördervereins, Oberstleutnant Frank Hille, um die erfolgreiche Arbeit des Vereins zu unterstützen.

•



•



Einen Kommentar schreiben